

Geschätzte Gemeinde!

Sehr geehrte Damen und Herren!

Im Namen von SPORTLAND Niederösterreich freuen wir uns Ihnen mitteilen zu können, dass die **spusu NÖ-Gemeindechallenge** auch heuer wieder stattfinden wird!

Ganz egal, ob man gerne läuft, mit den Inlineskates unterwegs ist, in die Pedale des Fahrrads tritt oder am liebsten einfach nur wandert – von **1. Juli bis 30. September 2024** zählt für alle Niederösterreicherinnen und Niederösterreicher wieder jede Minute Bewegung in der freien Natur. In dieser Zeit sucht SPORTLAND Niederösterreich in Kooperation mit spusu, Sodexo und den beiden NÖ-Gemeindevertreterverbänden bereits zum achten Mal die aktivsten Gemeinden Niederösterreichs.

Wie in den Jahren zuvor, kommt dabei auch heuer die „spusu Sport“-App zum Einsatz. Diese wurde speziell für den Wettbewerb entwickelt, laufend an die Bedürfnisse der Challenge angepasst und für die diesjährige Ausgabe mit neuen Badges für individuelle sportliche Leistungen und einigen neuen Sportarten, wie etwa Schwimmen, ausgestattet. Außerdem wurden die Filter und Parameter für das Tracken von Minuten neuerlich adaptiert, um die Fairness und Transparenz der Gemeindechallenge weiter zu verbessern.

Die **Anmeldung ist ab Montag, den 10. Juni 2024**, in der „spusu Sport“-App oder unter www.noechallenge.at möglich. Sämtliche niederösterreichische Gemeinden sind, wie üblich, bereits hinterlegt und können bei der Anmeldung direkt ausgewählt werden. Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihre Gemeinde mit am Start ist und Sie uns bei der Bewerbung unterstützen, um möglichst viele Teilnehmer zu animieren und so die Gesundheit unserer Bevölkerung durch regelmäßige Bewegung aktiv zu fördern!

Wir werden Sie in den kommenden Wochen über weitere Details informieren und Ihnen zwei Plakate zur Bewerbung postalisch zuschicken. Sollte es bereits jetzt Fragen geben, stehen wir unter +43 676 8121 9886 oder matthias.poller@noe.co.at sehr gerne zur Verfügung!

Mit freundlicher Unterstützung von:

Regionssporttage in ganz Niederösterreich

Nach der erfolgreichen Premiere im Vorjahr werden wir als SPORTLAND Niederösterreich zudem heuer wieder bis zu zehn **Regionssporttage** unterstützen, um vermehrt auf die Sport- und Bewegungsangebote in unserem Bundesland aufmerksam zu machen. Dabei sollen sämtliche Vereine einer Region im Sinne eines regionalen „Tag des Sports“ eine attraktive Plattform erhalten, um ihr Angebot zu präsentieren und insbesondere Kinder sowie Jugendliche für den Sport zu begeistern.

Bei jedem Regionssporttag gibt es neben den vielfältigen Vereinsangeboten auch zahlreiche Bewegungsstationen von SPORTLAND Niederösterreich im Wert von 5.000 Euro sowie eine Verlosung mit tollen Preisen. Zudem wird bei jedem Event mindestens ein niederösterreichischer Sportstar oder Profiverein zu Gast sein. Chiara Halama, Senad Grosic, Jennifer Wendt sowie Marc Digruber haben sich bereits als Gäste angekündigt und werden für Spiele, Autogramme und Fotos zur Verfügung stehen.

Interessierte Gemeinden werden gebeten, sich möglichst zeitnah unter +43 676 8121 9886 oder matthias.poller@noe.co.at zu melden.

Mit sportlichen Grüßen,
das Team von SPORTLAND Niederösterreich

Mit freundlicher Unterstützung von: